

# Trotz neuer Möglichkeit noch keine Einführungsklassen

**Bildung** Seit dem laufenden Schuljahr besteht in Basel-Stadt wieder die Möglichkeit, für Kinder mit Entwicklungsverzögerungen Einführungsklassen zu schaffen. Dort wird der Stoff des ersten Primarschuljahres auf zwei Jahre verteilt, damit die betroffenen Kinder mehr Zeit haben, um die Lernziele zu erreichen. Bei der Beratung im Parla-

ment vor zwei Jahren war man von rund zehn solchen Einführungsklassen ausgegangen. Wie Erziehungsdirektor Conradin Cramer (LDP) gestern auf eine Interpellation antwortete, sei aber im Schuljahr 2020/21 keine Einführungsklasse geschaffen worden. Stattdessen seien bedarfsorientiert Pensen aufgestockt worden. (*hys*)